

# El Realejo pide aparcamientos para las bicis de los estudiantes

La Escuela de Arquitectura comenzó a funcionar el lunes. Los vecinos dicen que el centro **ha revitalizado el barrio**

**Á. HUERTAS**  
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas  
**20minutos**

La Escuela Técnica Superior de Arquitectura estrenó el lunes su sede del Realejo. Tras diez años en obras y cerca de 18 millones de euros invertidos, los estudiantes ya están en el Campo del Príncipe.

«En el barrio estamos encantados», cuenta Piedad Cardenete, presidenta de la asociación de vecinos. El ambiente en la zona ha cambiado en pocos días. «Los jóvenes han revitalizado el barrio, los bares están llenos y han aparecido varios negocios al calor de la escuela», añade la representante.

Una copistería y una librería técnica son algunas de las

empresas que han abierto sus puertas. «Los pedidos han aumentado y esperamos que suban el curso que viene», explica Rafael Piñar, responsable de uno de los locales de comida rápida.

La llegada de los más de 1.600 estudiantes al antiguo Hospital Militar también está dejando en evidencia la falta de algunas infraestructuras como los aparcamientos de bicicletas. «Hemos pedido al Ayuntamiento que habilite algunas zonas», explica Cardenete. Y es que las barandas que rodean el histórico Campo del Príncipe se han convertido en improvisados parkings.

«Ahora estamos en plena mudanza y detectando los fa-



Las barandas del Campo del Príncipe están llenas de bicis. FOTO: A. H.

## Microbús desde la zona sur

**Los estudiantes de Arquitectura también echan en falta los autobuses. «Es necesaria una línea que nos una con la parte sur de la ciudad», explica Emilio Herrera. La intención del director es que instale un microbús que conecte la escuela desde el Palacio de Congresos pasando por paseo de la Bomba. «Son muchos los alumnos de esta zona y hay que darles cobertura», señala.**

llos», comenta Emilio Herrera, director de la escuela. «Nuestra intención es pedir al Consistorio permiso para colocar espacios para bicicletas en la parte baja de la plaza, al lado de los contenedores. Queremos instalar algo que sea digno y con unos mínimos de seguridad», añade.

El responsable académico espera reunirse con los responsables municipales tras las elecciones «porque habría que dejarlo todo cerrado de cara al nuevo curso», advierte.

## 20 SEGUNDOS

### La Fiscalía investiga a la Alhambra

La Fiscalía ha abierto diligencias de investigación por las presuntas irregularidades relacionadas con un posible tráfico de influencias en la adjudicación del servicio de audioguías de la Alhambra. El Patronato niega las acusaciones y dice que ni el organismo ni la directora han sido acusados de «ningún delito».

### Liberado

Es marroquí y cuatro compatriotas lo habían encerrado en un piso de Las Gabias. Decían que les había robado 15 kilos de hachís.

### Hacia pintadas en el Zaidín

El autor de varios grafitis del Zaidín y del Arco de las Pesas ha sido identificado. Es un joven de Madrid.

## Refuerzo de dos jueces en el Juzgado de Alaya

Actuarán en comisión de servicio en colaboración con la jueza. El Juzgado de Instrucción número 6 de Sevilla, del que aún es titular Mercedes Alaya, contará con dos jueces más de refuerzo en comisión de servicio. Así lo autorizó ayer la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), tras la petición realizada por el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA). El objetivo de esta medida es «conseguir la adecuada y eficaz tramitación y resolución de las causas» que instruye esta sala, entre ellas, el caso de los ERE y el de los cursos de formación.

El plan de refuerzo contempla también la incorporación «posteriormente» de un juez de Adscripción Territorial (JAT). A estas nuevas plazas pueden presentarse todos los jueces interesados, que colaborarán con la nueva titular, la magistrada María de los Ángeles Núñez Bolaños. Su llegada está pendiente de la publicación de su nombramiento en el *Boletín oficial del Estado*.

SI PIENSAS QUE EL MÓVIL SOLO SIRVE  
para hacerte selfies,  
ES QUE TODAVÍA NO CONOCES NUESTRA  
NUEVA VERSIÓN WEB PARA MÓVIL



AHORA, ESTAR AL DÍA DE TODO ES POSIBLE ACCEDIENDO DESDE EL NAVEGADOR DE TU SMARTPHONE A LA NUEVA VERSIÓN DE 20MINUTOS.ES PARA MÓVILES. Descubre su nuevo diseño mucho más intuitivo y rápido. Infórmate con nuestros videos y galerías de imágenes, y comparte todo lo que quieras de una forma más sencilla.



ESTAMOS DONDE  
TÚ ESTÁS



EL PERIODISMO QUE TE GUSTA

<https://www.facebook.com/20minutos.es>



Síguenos en Twitter,  
porque tú cuentas

El periodismo que  
buscas: social, cercano y  
actualizado al instante.  
<https://twitter.com/20m>



@20m



Ayuntamiento de Granada

### ELECCIONES LOCALES 24 DE MAYO 2015

El día 24 de mayo estarán abiertas a efectos informativos, de 8 a 20 horas, las siguientes oficinas del Ayuntamiento:

- Secretaría General - Plaza del Carmen y
- Complejo Administrativo Municipal Los Mondragones.

Teléfonos de contacto:  
958 248108, 958 248149, 958 248159 y el 010.



Ayuntamiento de Granada

### ELECCIONES LOCALES 24 DE MAYO 2015

El Ayuntamiento de Granada pone a disposición de las personas con movilidad reducida que les impida desplazarse desde su domicilio al Colegio Electoral, un servicio de transporte gratuito para el día 24 de mayo, al objeto de que puedan ejercer su derecho al voto.

El Servicio se solicitará hasta el 23 de mayo, inclusive, marcando el 010, Teléfono de Atención al ciudadano, en horario de 8:30 a 20:30 horas, de lunes a domingo.